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令和２年１１月定例教育委員会 

 
 

○  開催日時 令和２年１１月１３日（金） １３時００分～１３時３６分 

○  開催場所 教育委員室（県庁２２階） 

○  出席委員等 

 

 

 

 

 

 

〇 欠席委員 

 

教育長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

 

委 員 

小泉 元伸 

川上 美智子 

中田 俊之 

市原 健一 

庄司 一子 

中庭 陽子 

 

内藤 學 

 
 
※ 事務局出席者については，別紙のとおり 

 
 

○  議 案 
１ 議 案   

公 開  第 32 号議案
  

令和２年度（令和元年度対象）教育に関する
事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に
ついて 

（総務課） 

公 開  第 33 号議案 茨城県県立高等学校学則の一部を改正する規
則について 

（高校教育改革・中
高一貫校開設チー
ム） 

非公開 第 34 号議案 指定管理者候補者の指定についての議案に対
する意見について 

（総務課） 

非公開 第 35 号議案 
 

令和２年度茨城県一般会計補正予算案に対す
る意見について 
 

（財務課） 

非公開 第 36 号議案 
 

令和３年度定期人事異動方針について 
 

（総・義・高・特） 

 
※ 非公開の議案等については，会議録は公開されません。 
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○  会議録 

１ 開 会 
教育長から開会の宣言提案があり，非公開審議項目についての提案がなされ，各委員から

了承されました。 
 

２ 議 事 

【公 開】 
第 32 号議案 令和２年度（令和元年度対象）教育に関する事務の管理及び執行の状況の

点検及び評価について 
 

（ 総 務 課 ） 資料に基づき説明 
 
【主な質疑・意見等】 

 特になし 

 

※ 第 32 号議案については，原案どおり可決されました。 

 
第 33 号議案 茨城県県立高等学校学則の一部を改正する規則について  

 
（高校教育改革・
中高一貫校開設チ
ー ム リ ー ダ ー ） 

資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 

（ 中 田 委 員 ） 波崎柳川高校の体育コースはなくなってしまうのですか。それから体育コースという
のはどういった教育をしているコースなのか，例えばどういうことを目指した生徒なの
か教えてください。 
 

（ 改 革 チ ー ム 
リ ー ダ ー ） 

 基本的には普通科体育コースなので，通常の普通科のカリキュラムがベースにな 
っています。ただし卒業までの単位数の中で体育の授業を普通の学校よりも増単位
でプラスして，例えば大学の体育学部と連携して医科学的な取組だとか，あとは競技
性のアスリートの部分も含め高校の体育の授業では学ばないプラスの部分を大学と
連携して行っています。最近はちょっと厳しいですけれども波崎柳川高校につきまし
ては野球，サッカーも含めまして，様々な実績をこれまで上げてきました。いかんせ
ん中学生のニーズの部分と学校の教育の部分とで，なかなか進路希望のところで，
募集の方が生まれない状況が続いております。ここ 3 年間で 17 人，12 人，ゼロとい
う状況になっておりまして，実際に地元の中学校の声などを聞いても，なかなか今後
も含めて厳しいという状況がありましたので，今年度は入学者もゼロですので募集停
止としたところでございます。 
 

（ 中 田 委 員 ）  どちらかというと必要性というか，ニーズがなくなってきたので，なくさざるを得ないと
いうことなんですね。正直，国体がいい成績を残したところで体育コースがなくなって
しまうということは，また体育の能力の減退につながってしまうのではないかと懸念す
るのですが，茨城県内では体育コースのある高等学校というのは他にあるのですか。 
 

（ 改 革 チ ー ム 
リ ー ダ ー ） 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

中央高校の普通科にスポーツ科学コースがございまして，そちらは現在ある程度定
員は満たしてはいますが，非常に人気のあるというところではございません。スポーツ
をやる，芸術をやるという，特に体育に関して，スポーツをやる子達の考え方，保護者
の考え方が，学科の中で専門的に高校から突き詰めるというよりは，高校教育の中で
はそれぞれが学びたいことを学んで，部活あるいは社会体育の中で自分の専門性を
高めていきたいという考えが強くなってきております。そういったニーズや時代背景
で，実際には志願者が集まらないという状況になっていると捉えております。中田委
員さんの仰るように，国体があって県全体としてのスポーツの機運が高まっていって，
今後各地域のスポーツが盛んになっていくということは必要かと思います。各学校，地
域とのスポーツの連携などで，そういった特色は出していければと考えているところで
はあります。 
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（ 中 田 委 員 ） 
 

特色のある学校というのは，十分生かしていただきたいと思う部分はあるのですが，
ニーズがないのではやむを得ないと思いますけれども，分かりました。 

 

※ 第 33 号議案については，原案どおり可決されました。 

 

 

【非公開】 
第 34 号議案 指定管理者候補者の指定についての議案に対する意見について 

 

※ 第 34 号議案については，原案どおり可決されました。 

 
第 35 号議案 令和２年度茨城県一般会計補正予算案に対する意見について 

 

※ 第 35 号議案については，原案どおり可決されました。 

 
第 36 号議案 令和３年度定期人事異動方針について 

 

※ 第 36 号議案については，原案どおり可決されました。 

 

 
３ 閉 会 
  教育長から閉会の宣言がなされました。
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（別紙） 

令和２年１１月定例教育委員会 事務局職員出欠表 

 

令和２年１１月１３日（金） 

職      名 氏  名 出欠 代理者職氏名 

 総務企画部長 入 野  浩 美 ○  

 学校教育部長 森 作  宜 民 〇  

総務課長 海老根  光 浩  ○  

 教育企画監 木 内  規 雄 ×  

 財務課長 糸 賀  正 美  〇  

 生涯学習課長 小田部  修 一 ×  

 福利厚生課長 田 﨑  俊 一 ×  

 文化課長 市 村  志 保 ×  

高校教育改革・中高一貫校開設 
チームリーダー 

柳 橋  常 喜 ○  

義務教育課長 栗 山  賢 司 ○  

 高校教育課長  秋 本  光 徳 〇  

 特別支援教育課長 内 桶  博 仁 〇  

保健体育課長 秋 山  克 巳  ×  

 


